

---

# LETTRE AUX PARENTS

---

## *L'union à Dieu fait la force*

Bien chers parents,

C'est avec une grande joie que je vous écris ces quelques lignes que je joins avec le *Petit Salésien*, la revue de l'Œuvre Salésienne (réseau des écoles soutenues par l'Institut du Christ Roi Souverain Prêtre en France), pour laquelle plusieurs de nos professeurs ont contribué. Je voulais aussi, en cette fin d'année, vous parler de ce qui fait notre force : l'union à Dieu.

En relisant l'histoire de l'école libre et en repensant à l'histoire de notre établissement, on ne peut que rester émerveillé devant les miracles de la Providence qui garde avec soin les œuvres dans lesquelles règne le Christ. Merveilleuse mais petite, extraordinaire mais fragile, et faible à cause de nos faiblesse, voilà ce qu'est notre école.

Je vous le dis parce que tous ceux qui cherchent à faire régner le Christ ici-bas sont immédiatement les ennemis jurés du démon. N'ayons pas peur de le dire : avant les athées, avant les hérétiques, avant les matérialistes, il y a le démon qui veut notre mort. Notre école n'échappe pas au radar du cornu, bien au contraire. Que cherche-t-il ? Nous rendre tièdes et « aquoibonistes », nous faire oublier l'essentiel, nous détourner de notre fin dernière en nous laissant bercer par les illusions mondaines. Puis nous diviser pour nous détruire.

Quelques événements survenus ces derniers temps à l'école démontrent que le démon ne chôme pas. Est-ce en raison de la belle procession de la Fête Dieu ? Est-ce en raison de tous les efforts de vos enfants dans l'accomplissement de leur devoir d'état, de leur édifiant carême à l'école<sup>1</sup> ? Est-ce en raison de vos sacrifices et de ceux des professeurs ? Est-ce la perspective des vocations<sup>2</sup> ? Ou bien cherche-t-il à profiter des changements dans la Direction pour nous faire trébucher ? C'est sans doute sa vengeance pour tout cela à la fois, ce qu'on appelle « la part du diable ».

Le contexte du monde et de l'Église est loin d'être favorable. Vous avez bien noté la confusion générale de notre pays et les attaques récentes contre l'enseignement catholique avec ses relents de guerre scolaire. Et pourtant les écoles catholiques traditionnelles et libres continuent de fleurir en France. Des petits îlots de chrétienté se forment et se consolident. Celui que constitue Saint-Dominique ne doit laisser aucune prise au prince de ce monde sinon il risquerait de s'effondrer. Beaucoup nous regardent.

---

<sup>1</sup> Entre autres, plus de 2200 visites au Saint Sacrement pour le primaire (effort matérialisé par les fleurs offertes au Saint Sacrement) ; et une grande collecte de don pour l'association *SOS Chrétiens d'Orient* au secondaire.

<sup>2</sup> Le 4 juillet, deux anciens élèves seront ordonnés prêtres. Le 1<sup>er</sup> juillet, quatre revêtiront la soutane et un autre fera sa Profession solennelle en septembre.

Comment rester hors de portée du démon ? En fixant notre regard sur ce qui est essentiel : le règne du Christ en toute chose. Le recherchez-vous tous ?

Si tel est notre objectif, nous nous débarrasserons plus facilement de tout ce qui s'y oppose et les obstacles seront franchis à la lumière de cet objectif.

Si le Christ règne dans notre école, s'Il a la première place, tout concourra au bien de l'âme de vos enfants.

Si nous recherchons tous l'union à Dieu et à sa volonté, rien ne nous enlèvera la paix.

Si nous vivons tous de sa grâce, les obstacles ne nous décourageront pas.

Si la charité surnaturelle règle nos relations, alors nous serons une forteresse imprenable.

Rien n'est parfait en ce bas monde mais ne faisons pas le jeu du démon et le jeu du monde. Restons unis en toute chose, que la charité préside entre vous, avec le corps professoral, avec la direction. Que la fin recherchée soit toujours la vérité dans la charité. Permettez-moi d'insister sur l'impérieuse nécessité de toujours adopter une attitude de charité les uns vis à vis des autres. Et la discrétion en est une application particulièrement importante. Donnez cet exemple à vos enfants et ils connaîtront le chemin qui mène au Ciel. Que notre précieuse amitié ne soit pas entamée par des discordes, des médisances ou tout autre chose indigne de notre vie chrétienne comme de notre participation à cette œuvre commune qu'est Saint-Dominique.

Soyons toujours unis, c'est là notre force car nous recherchons tous la même chose : que nos enfants aillent au Ciel.

Ne nous arrêtons pas de prier pour notre école ! Bénissons le Ciel pour sa très grande miséricorde qui nous a donné la joie de célébrer avec faste une année consacrée au Saint-Sacrement, et qui j'espère a contribué fortement à ancrer la dévotion eucharistique dans le cœur de vos enfants.

Pour terminer j'ai la grande joie de vous annoncer que l'année prochaine sera dédiée à Notre-Dame. C'est à elle que nous avons consacré notre école le jour de ses 30 ans, le 10 septembre 2022. C'est elle que nous continuerons d'aimer par une dévotion forte, profonde et fidèle.

Dieu vous bénisse,

Chanoine Jean Despaigne